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自治協議会名

司会者 　稲森稔尚 報告者 　稲森稔尚

参 加 人 数 11

　伊賀市議会議長　様

　　　　議会報告会実施要綱第１０条第１項の規定により提出します。

平成２７年１月２１日

・小学校の廃校の跡地利用について

名

　地元活性化についての計画をしてほしい。

　（校舎の再利用も含めて）

　防災施設として使用している建物を解体するのはいかがなものか。

・高齢者の移動対策はどのようになるのか。

　自動車を運転できない高齢者はバス停まで行けず、買い物も出来ない状態である。バスの運行

出 席 議 員
記録者 　嶋岡壯吉

【主な意見・提言等】

報　　告　　書
　平成２７年１月１５日（木）　１９時００分 ～ ２０時３０分

　稲森稔尚、嶋岡壯吉、岩田佐俊、市川岳人

開 催 場 所 　花垣地区市民センター　花垣地区住民自治協議会

　計画を検討してほしい。

　　　　　平成２６年度議会報告会３班

班長　　稲森　稔尚　



開 催 日 時

自治協議会名

・庁舎跡地利用の問題があると思われるのでよく検討してほしい。

・意見を求めるのではなく、大きな目で見て方向性を決めていくのが議会ではないか。

・報告会としてだけではなく、地域の意見を汲み上げていく必要があるのではないか。

【主な意見・提言等】　「南庁舎の今後」について

　　　　報　　告　　書（別紙）

【主な意見・提言等】　「議会報告会のあり方」について

・今までどおりで良い。

　花垣地区住民自治協議会

　平成２７年１月１５日（木） 議会報告会３班


